

14 juil 2006 -09:21

Le Ministre De Gucht particulièrement préoccupé rapide dégradation situation Moyen-Orient

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement préoccupé par la rapide dégradation de la situation au Moyen-Orient

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement préoccupé par la rapide dégradation de la situation au Moyen-Orient

BRUXELLES, le 13 juillet 2006 - Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement préoccupé par la rapide dégradation de la situation au Moyen-Orient "Je condamne avec force l'opération du mouvement libanais Hezbollah, au cours de laquelle des soldats israéliens ont été tués et enlevés. Celle-ci avait clairement pour objectif, dans la foulée des récents événements de la Bande de Gaza, d'attiser un climat déjà très tendu et de lui donner une dimension régionale. Les soldats israéliens faits prisonniers doivent être relâchés sans délai ", a déclaré le Ministre De Gucht. "Israël a le droit de se défendre. La réaction qui est en train d'être infligée est néanmoins disproportionnée. Je condamne le blocus du Liban imposé par Israël ainsi que l'usage massif de la violence suite auquel de nombreuses victimes innocentes ont déjà succombé, parmi lesquelles également beaucoup d'enfants ", a dit le Ministre. "Toutes les parties, y compris les voisins d'Israël, doivent à présent se comporter de façon tout-à-fait responsable et chacune d'entre elles doit éviter une nouvelle escalade ", a conclu le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be